



2014年5月26日

会員卓話



「私の業界」

山本章博 会員

私たちの会社であるAOIホールディングスは、警察官僚であった祖父が、戦後のモータリゼーションの流れを受けて、自動車教習所(BMW等の輸入車を教習車として国内で初めて導入しました)とガソリンスタンド(GS)を設立して以降、「エネルギーと自動車の総合商社」として今日まで歩んできました。

現在では、GSの運営や各種石油製品・産業用燃料・ニューエネルギーシステム等の販売を行うエネルギー事業、BMW・アウディ・マセラティ等輸入車正規ディーラーの運営等を行う自動車事業、輸入車部品・用品の国内外への販売事業が主な事業内容であり、創業の地である福井県福井市と東京都品川区天王洲に本社機能を設けて各種サービスを展開

しております。

最近では、長野県軽井沢での輸入車専門のレンタカー業や市販車最高級ブランドのブガッティ・ジャパン立ち上げ等の新規事業に取り組んでおります。

少子高齢化による18歳(免許取得可能年齢)人口の減少、脱石油・省エネの流れを受けての石油消費量及びGSの減少、若者の車離れ等の厳しい環境下ではありますが、サービスの差別化・高付加価値化や新規成長事業への取り組み等でグループの成長を目指したいと思います。



「私の履歴書」「私の業界」

山中祥弘 会員

- 1988年「世田谷南RC」に入会。その後、「六本木RC」創立時に入会、創立5周年の会長として記念行事を無事勤めさせて頂きました。
- 私の生まれは宮崎県日南市です。小学6年の時に東京に留学しました。大学時代は60年安保闘争のまっただ中、私は中道路線でしたが「安保賛成、岸内閣打倒!」をかけ声に数千人の学生で国会突入しました。この学生運動の反省から、私は「理論と実践の有機的結合」による実践的な産学協同教育の大学改革運動をしました。

- 卒業後、昭和42年に日本初のベンチャーキャピタルで中小企業政策機関の東京中小企業投資育成(株)に入社、中小企業を育成し上場させる仕事を10年ほど勤め、その後、妻の父親が創立者であるハリウッドグループの、化粧品、美容室、学校の経営の近代化を図りました。学校は、専門学校化、学校法人化さらに、大学時代に構想していた大学院を設立、ビュ

ティービジネス大学院としては世界で唯一です。

- 私の人生にとって貴重な体験は、2003年に竣工した「六本木ヒルズ」です。先ず、400人ほどの地権者を説得することから始まりました。亡くなられた森稔社長を思い出すと偉大なリーダーの条件「誠」が浮かびます。誠は中国古典で「智」「仁」「勇」に説明されますが、森社長のまちづくりへの優れた英智、地権者および地域に対する深い仁愛、社運をかけた夢実現への強烈な勇気、そのリーダーシップの結晶がこの六本木ヒルズです。竣工11年目になります。森社長の夢を継承していくことが我々の使命だと思っています。

- 今は、物よりも心の豊かさが大切な時代です。高齢化時代には健康寿命と平均寿命の差の介護期間を短くするために美容が貢献できる事は何かを考えています。

